
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 第４回みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会館等） 

開 催 日 時 
令和２年１１月２５日（水） 

午後３時３０分から午後４時２０分まで 

開 催 場 所 みよし市役所 ３階 研修室４・５ 

出 席 者 

会 長 新山王政和 

副会長 冨樫佐智子 

委 員 春山士朗、鈴木輝二、鰐部兼道、新谷千晶 

 

深津教育部長、山北教育部参事、岡田教育部次長兼教育行政課長、西

世古副主幹、津呂主任主査 

 

（計１１名） 

 

欠席者：１名  

次 回 開 催 予 定 日 令和２年１２月９日（水）午後４時３０分から 

問 合 せ 先 

みよし市教育委員会教育行政課 

電 話：０５６１－３２－８０２８ 

ファックス：０５６１－３４－４３７９ 

メール：kyouiku@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由 

みよし市情報公開条例(平成１３

年三好町条例第２号)第７条第３

号アに該当 

（法人に関する情報であって公

にすることにより当該法人の権

利、競争上の地位その他正当な利

益を害するおそれがあるため） 

 

審 議 経 過 

＜内容＞ 

１ あいさつ 

 

＜議事＞ 

１ みよし市勤労文化会館・みよし市ふるさと会館指定管理者候補団

体について 

２ 答申（案）について 
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岡田次長 それぞれ、お忙しい中、ご出席を賜り、誠にありがとうございます。

定刻になりましたので、第４回みよし市指定管理者選定審査会を開催し

ます。 

 

岡田次長 はじめに、新山王会長よりごあいさつをお願いします。 

 

 

新山王会長 お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。本日もよろ

しくお願いします。 

 

岡田次長 ありがとうございました。それでは、議事に入ります。審査会要項第

６条第１項の規定に基づき、新山王会長の取り回しでお願いいたしま

す。 

 

 

新山王会長 それでは、審査会の取り回しにつきまして、皆様のご協力をお願い

いたします。２の議題（１）「みよし市勤労文化会館・みよし市ふる

さと会館指定管理者候補団体について」を議題といたします。事務局

より説明をお願いします。 

 

津呂主任主査 【みよし市勤労文化会館・みよし市ふるさと会館指定管理者候補

団体について ヒアリング結果報告】 

 

 

新山王会長 ただいま事務局より報告がありましたが、ご意見、ご質問のある方

はお願いします。 

 

鰐部委員 ヒアリング結果の点数についてではないですが、いろいろとプレゼン

テーションで提案していただいた中で、利用料金の改定など基本的には

申請団体からの提案のとおりとするということでよろしいですか。 

岡田次長 基本的には全て申請団体からの提案のとおりとして、基本協定などを

締結していくことになります。 

鰐部委員 分かりました。 

冨樫委員 館長の選任について、市職員ＯＢを予定とありましたが、その人選に

あたって市への相談があるのか、申請団体の方で選任するのか。 

岡田次長 こちらとしては、そのようなお話は伺っておりませんので、申請団体

の方で自主的に選ばれているというものと考えています。 

冨樫委員 私たちは文化協会としてもサンアートをよく利用する立場ですので、

できればサンアートをよく知っておられる方、関係部署におられた方な

ど、ある程度知識をもっている方になっていただきたい。 

岡田次長 審査会の中でそのような意見があったことは申し伝えます。 

新谷委員 結果は結果として指定管理をしてもらうにあたって、過去の審査会で

も付帯事項として何らかの注文は付けていたと思います。館長の選任に

あたっては同様の意見ですので、付帯事項として付けていただきたい。

他に防災対策についても、館内の安全管理ということで、他の委員の皆

さんの了解が得られるならこちらもお願いしたい。 

新山王会長 付帯事項ということでご意見をいただきました。審査会の中での意

見ということで、こういった話がありましたというのはお伝えいただ

けると思いますが、もう少し強く示すことはできますか。よく条件付

きといった答申の形もあるかと思いますが。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田次長 条件付きということではなく、答申の付帯事項ということで、館長の

資質と防災対策などについて、答申の中でこういったことに十分な配慮

をすることとして載せさせていただくことは可能です。 

新山王会長 答申の中でそういったことが可能であればぜひお願いしたい。サン

アートはみよし市の大事な資産でもあります。館長さんは施設の顔で

もありますし、防災対策も重要なものですので。審査会でこういった

意見がありましたというのではなく、付帯事項としてお願いします。 

岡田次長 この後の議題で答申案についての審議がありますので、そちらの方で

また具体的なお話をしていただければと思います。 

新山王会長 それでは、皆さんのご意見を踏まえ、指定管理者の候補者は「ホー

メックスグループ共同企業体」と決定します。 

      続きまして、（２）の「答申（案）について」事務局の説明をお願

いします。 

 

津呂主任主査 「答申（案）、今後の流れについて」 説明 

 

新山王会長 それでは、ただいまの答申（案）について、審査会からの付帯事項

をどのようにするか、ご意見があればお願いします。 

岡田次長 先ほどもご意見をいただいた付帯事項についてですが、次回の審査会

で答申を予定しておりますが、今後の進め方として再度審査会において

審議していただくか、事務局にて作成した案を会長にご確認いただき、

必要な修正を行いながら、会長一任という形で進めさせていただくなど

が考えられるかと思いますがどのような形がよろしいでしょうか。 

新山王会長 さて、どのようにいたしましょうか。 

鰐部委員 会長に一任でよろしいです。 

新谷委員 会長一任で、できあがったものを各委員に送っていただければそれで

結構です。 

新山王会長 それでは責任感をもってやらせていただきます。今後事務局と調整

のうえ、できあがったものを皆さまへ送っていただくこととします。 

新谷委員 答申案の下に但し書きとして、なお、指定管理者として指定された者

は、市民にとってよりよい指定管理業務につながるよう、別途教育行政

課（事務局）と協議・調整を行った上で協定を結ぶことを求めます。と

ありますが、この協議・調整というのはどういったものでしょうか。 

新山王会長 事務局からお願いします。 

岡田次長 協定というのは、基本協定と年度協定というものを締結しますので、

それらのことになります。 

新谷委員 その細かい部分については、審査会として事務局に一任ということだ

と思いますが、どんな協議をされるのかなと。 

新山王会長 一般的には法務的なものかと思いますが、事務局からご説明できる

ものがあればお願いします。 

岡田次長 基本的には既存の基本協定を元に、先ほど審査会でいただいた意見な

ども踏まえながら適宜見直しを行っていければと思っております。 

鈴木委員 改修工事後の開館予定は来年の11月からだと思いますが、それまでの

期間については指定管理期間から除かれるのでしょうか。 

津呂主任主査 基本協定については、議会議決後に締結を行い、指定管理期間と

しては４月からとなります。 

鈴木委員 ということは今回の５年間が終わると、また次の５年間が始まるとい

う形でしょうか。 

津呂主任主査 その時にはまた新しく指定管理者選定審査会が開催されること

になりますが、その際の指定管理期間としては４月からとなります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会 

 

鈴木委員 ということは施設利用者としては11月まではいないが４月から施設

管理を行うということですね。 

津呂主任主査 利用者としては７月の受付開始まではいませんが、開館に向けて

の準備期間や全体の維持管理ということになります。 

 

新山王会長 利用者はいませんが、その間に災害が発生した時の保守管理なども

含めた指定管理業務だと思いますので、開館準備だけではなくて保守

管理ということも重大な業務ですので。 

      他にご意見などよろしいでしょうか。ありがとうございました。 

      以上で、勤労文化会館等の指定管理者選定審査会での審議は終了と

なります。事務局から、何か連絡事項等はありますか。 

 

岡田次長 ありがとうございました。それでは、付帯事項につきましては、今後

会長と調整をさせていただきます。なお、答申につきましては、会長と

副会長が審査会を代表して提出ということを予定しておりますが、よろ

しかったでしょうか。 

春山委員 異議なし。 

岡田次長 ありがとうございます。日程につきましては、１２月９日（水）午後

４時３０分からで予定しておりますが、いかがでしょうか。 

新山王会長 その時間であれば大丈夫です。 

岡田次長 ありがとうございます。事務局からは以上となります。無事、指定管

理者の候補者をご決定いただき、ありがとうございました。それでは、

会長よりごあいさつをお願いいたします。 

新山王会長 数回にわたり、ご足労・ご審議いただき、また、会の運営にご協力

いただきありがとうございました。お礼申し上げます。部長からも一言

お願いいたします。 

深津部長 本当にお忙しい中、ご審議いただきありがとうございました。本日も

貴重なご意見などいただきましたので、その辺りも検討しながら市民の

ための指定管理ということで、安心してお願いできるようにしていきた

いと考えておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

岡田次長 それでは、これをもちまして、第４回みよし市指定管理者選定審査会

を終了いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 


